



Kettensägekünstler unterstützen die Kinderkrebshilfe

Wunderschöne Kunstwerke aus Holz und viele tolle Aktionen animierten die Besucher der vierten Kettensägenkunststages auf dem Gelände der Wolfacher Dorotheenhütte auch zu einer Spende in den an den Ständen aufgestellten Sammel-

dosen. Der Erlös war für den Förderverein krebskranker Kinder in Freiburg bestimmt. Gemeinsam mit den anderen 40 Teilnehmern, die zwei Tage lang ihr Bestes gaben, durfte Bernd Schumacher am Ende des aufregenden Wochenendes 200

Euro an Klaus Bea als Vertreter der Kinderkrebshilfe übergeben. Im Namen des Vereins und der Kinder bedankte sich Bea bei der versammelten Mannschaft und freute sich über eine »solche Bereitschaft gerade in dieser Zeit.«

Foto: Finzel